



Landeshauptstadt München, Baureferat
81671 München

Bezirksausschuss 5
Herr Jörg Spengler
Geschäftsstelle Ost
Friedenstraße 40
81660 München

Tiefbau Verkehrsinfrastruktur Mitte
BAU-T1-VI-M

Friedenstraße 40
81671 München
Telefon: [REDACTED]
Telefax: [REDACTED]
Dienstgebäude:
Friedenstraße 40
Zimmer: [REDACTED]
Sachbearbeitung:
[REDACTED]

Ihr Schreiben vom
12.03.2024

Ihr Zeichen

Unser Zeichen

Datum
29.04.2024

Nachbarschaftliches Gärtnern am „Entenbachplatz“ nach Umgestaltung wieder ermöglichen

BA-Antrags-Nr. 20-26 / B 05885 des Bezirksausschusses
des Stadtbezirkes 05 Au-Haidhausen vom 20.09.2023
Schreiben BA5 vom 12.03.2024

Sehr geehrter Herr Spengler,
sehr geehrte Damen und Herren,

In Ihrem Schreiben vom 12.03.2024 wiederholen Sie die Forderung nach Hochbeeten am „Entenbachplatz“ unter Einbeziehung von Bürgerinnen und Bürgern. Außerdem äußern Sie Ihr Unverständnis darüber, dass der „Entenbachplatz“ umgestaltet ist, ohne dass auch nur ansatzweise auf die Wünsche des BA und der Bürgerschaft eingegangen wurde. Hierzu teilen wir Ihnen Folgendes mit:

Aufgrund einer Bürgerversammlungsempfehlung (Nr. 20-26 / E 01215) vom 04.05.2023, wonach der Einmündungsbereich Entenbach-/Schlotthauerstraße gegenüber der ursprünglichen Planung stärker ensiegelt werden soll, konnte das Baureferat die Planänderungswünsche trotz des bevorstehenden Baubeginns in Abstimmung mit Ihrer stellvertretenden Vorsitzenden Frau Sterzer in die Planung aufnehmen. Die Umsetzung des Beschlusses (Sitzungsvorlage Nr. 20-26 vom 26.08.2023) zur o. g. Bürgerversammlungsempfehlung fand anschließend mit der Baudurchführung im 4.Quartal 2023 statt. Daher betrachten wir sämtliche Wünsche der Bürgerinnen und Bürgern und des Bezirksausschusses als erfüllt.

U-Bahn Linie 5
Haltestelle Ostbahnhof
S-Bahn alle Linien
Haltestelle Ostbahnhof

Straßenbahn Linie 21
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linien X30, 54, 58, 68, 100
Haltestelle Haidenauplatz
Bus Linie 59
Haltestelle Ampfingstraße

Postanschrift: Baureferat
_81660 München
Hausanschrift: Friedenstraße 40
_81671 München
Internet:
<http://www.muenchen.de>

[REDACTED]

Im Nachgang dazu nannten Sie in Ihrem Antrag vom 20.09.2023 den Wunsch nach Hochbeeten in der Grünfläche. Wie in unserem Antwortschreiben vom 19.01.2024 erläutert ist die Nutzung der Grünfläche für das Aufstellen von Hochbeeten nicht geeignet.

Das Aufstellen von Hochbeeten ist grundsätzlich am „Entenbachplatz“ weiterhin und jederzeit auf der Gehwegfläche möglich. Allerdings muss die Beantragung dieser Hochbeete von Bürgerinnen und Bürgern selbstständig geschehen. Die Koordination, Pflege und Gewährleistung der Verkehrssicherheit sowie die Beschaffung von Pflanzkästen und deren Befüllung mit Substrat etc. gehören wie bereits im ersten Antwortschreiben geschildert, nicht zum Aufgabenspektrum des Baureferats. Dies muss von den Bürgerinnen und Bürgern (Antragsteller) selbst geschehen und organisiert werden. Für alle weiteren Bestimmungen und die Voraussetzungen für das Aufstellen von Hochbeeten verweisen wir gerne erneut auf folgende Internetseite der Landeshauptstadt München:
<https://stadt.muenchen.de/service/info/hochbeete-aufstellen/10350217/>

Gerne sind wir Ihrem Wunsch nachgekommen, einen Birnbaum als zu pflanzenden Baum auszuwählen. Dieser konnte auch bereits erfolgreich in die dafür vorgesehene Fläche eingesetzt werden.

Der Antrag Nr. 20-26 / B 05885 des Bezirksausschusses des Stadtbezirkes 05 Au-Haidhausen ist damit satzungsgemäß behandelt.

Mit freundlichen Grüßen
gez.

[REDACTED]